

Statement von Milan Finke zum Projekt „Der lokale Ratgeber“

Die Maßnahme war vollkommen freiwillig, ohne Auflagen oder drohenden Kürzungen und verlief ohne Zwänge, ohne großen Druck und somit dementsprechend Angstfrei. Eigene Ideen der Teilnehmer wurden bestärkt und gemeinsam umgesetzt.

Innerhalb der Gruppe und auch zwischen Teilnehmern und Personal herrschte ein sehr freundlicher Umgang und somit eine Atmosphäre der Wertschätzung. Es wurde gemeinsam als Gruppe ein übergeordnetes Ziel gewählt das der Maßnahme zusätzlich einen konkreten Sinn verleiht (Nachhaltigkeit).

Das Personal hat sich große Mühe gegeben die Teilnehmer zu motivieren etwas Gutes für sich und ihre Zukunft zu machen und dabei eine positive Haltung einzunehmen. Individuelle Fähigkeiten der Teilnehmer wurden im Laufe der Planung hervorgehoben und die Teilnehmer wurden auf produktive Art und Weise von den Kursleitern herausgefordert neue Fähigkeiten und Interessen bei sich zu erkennen, aus sich heraus zu kommen und auch über sich hinaus zu wachsen. Auch für persönliche Probleme hatten die Kursleiter immer ein offenes Ohr und gute Ratschläge bis hin zu praktischen Hilfsangeboten parat.

Anschließend wurden Alle Teilnehmer persönlich unterstützt eigene Ziele und Ziele der Gruppe zu erreichen. Die Ergebnisse wurden gemeinsam in praktischen Projekten erarbeitet und der Öffentlichkeit präsentiert. Es wurde viel Zeit in Selbstreflektion investiert. Jeder Einzelne wurde aktiv in jede Entscheidung mit einbezogen und Alles wurde fair in der Gruppe entschieden. Die Rahmenbedingungen wurden möglichst flexibel den Bedürfnissen und Lebensumständen der Teilnehmer angepasst.

An dieser Maßnahme teil zu nehmen hat mir persönlich viel Mut und Kraft gegeben den schritt ins Berufsleben zu wagen und dabei guter Dinge zu sein. Sie hat mir geholfen mich von Ängsten zu befreien um ein realistischeres Bild von mir und meinen Fähigkeiten zu haben und zu erkennen was ich auf dem Arbeitsmarkt wert sein kann und wie viele Möglichkeiten ich für meine Zukunft habe.

Die GAB wird mich auch nach der Maßnahme auf meinem weiteren Beruflichen Werdegang unterstützen. Dank der vielfältigen Förderung durch das Jobcenter und die GAB habe ich Möglichkeiten die ich sonst nicht hätte. Danke dafür. Ich persönlich bin mit dieser Maßnahme sehr zufrieden denn sie hat mich mit einem guten Gefühl tatsächlich weitergebracht.

Mit freundlichen Grüßen



Andere Projekte sind auf YouTube...

dort sprechen Teilnehmende in einem kurzen Film über persönliche Erfahrungen mit ihrem Projekt.

